

**La Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière :
remercie les jeunes qui s'impliquent dans leur communauté**

Saint-Georges, le 18 octobre 2017 – À travers une multitude d'initiatives réalisées cette semaine dans le cadre de la Semaine de la coopération 2017, les dirigeants et employés du Mouvement Desjardins ont réitéré leur engagement envers les jeunes.

La Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière a choisi de souligner l'importance de l'implication des jeunes dans leur communauté. Une soirée VIP – JEUNESSE a donc été organisée pour les étudiants de secondaire 4 et 5 inscrits au programme Citoyens du Monde, ainsi que les bénévoles de la Caisse Étudiante de la Polyvalente Saint-Georges. Au total, près de 100 jeunes, parents et professeurs étaient présents à la soirée, pendant laquelle un souper a été servi, suivi d'une prestation de Patrick Couture, un excellent humoriste de la région, ainsi que d'une très colorée présentation de Stéphane Bélanger, humoriste - imitateur, donnant l'impression de réunir plusieurs artistes sur une même scène!

Pendant la soirée, un court jeu-questionnaire était remis aux invités et chaque bonne réponse permettait de remettre un montant d'argent à l'Adoberge de leur part.

À la fin de la soirée, un chèque cadeau a été offert à chaque étudiant afin de les encourager s'impliquer et à donner du temps pour les autres.



La réussite des jeunes : une priorité pour la Caisse et l'ensemble du Mouvement Desjardins

« La Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière soutient déjà plusieurs initiatives en lien avec la réussite des jeunes. Au cours des dernières années, nous avons appuyé des projets en lien avec les saines habitudes de vie, le décrochage scolaire, le réaménagement des cours d'école en plus d'offrir diverses bourses d'études», a mentionné le directeur général de la Caisse, monsieur Donald Paquet.

La Semaine de la coopération est célébrée chaque année au mois d'octobre, partout au pays, avec pour objectif de rappeler la mission et les valeurs qui guident les organisations coopératives.

L'ADOberge Chaudière Appalaches étant un organisme communautaire, nouvellement implanté dans la région, qui offre de l'hébergement temporaire pour adolescents de 12 à 17 ans qui désirent volontairement entreprendre une réflexion et passer à l'action pour changer une situation problématique dans sa famille ou sa vie personnelle.



- 30 -

Nancy Rhéaume
Conseillère en communication et vie associative
418 228-8824 poste 7207598
nancy.z.rheame@desjardins.com